



**COMPTE RENDU de**

**L'Assemblée Générale Ordinaire  
du vendredi 21 mars à la salle du Mille Club à KIRCHBERG.**

**La salle du Mille Club à KIRCHBERG a accueilli l'Assemblée Générale du CLUB VOSGIEN DE MASEVAUX le vendredi 21 mars 2025 à 18h.**

Le respect du quorum a été vérifié et prouvé par le biais d'une fiche de présence d'Assemblée générale signée par les membres présents au nombre de 64 et par les formulaires de Délégation de pouvoirs au nombre de 45.

Par conséquent le quorum requis de 41 membres électeurs est atteint. L'Assemblée Générale Ordinaire peut avoir lieu et les délibérations qui en sont issues sont valables.

**1) – Accueil par les membres du comité.**

47 membres du Club vosgien Masevaux (CVM) et 17 invités officiels ont assisté à cette assemblée générale. M. Jean KOELL, Porte-parole ouvre la séance à 18h15. Il remercie tous les membres du CVM qui ont répondu à l'invitation ainsi que les personnalités présentes.

Il doit excuser plusieurs personnalités n'ayant pu se libérer ce soir, mais ayant assuré le CLUB VOSGIEN de leur soutien et notamment :

M. Jean KOELL demande une minute de silence en mémoire des membres qui nous ont quittés en 2024. Il donne ensuite la parole à Madame Fabienne ORLANDI maire de KIRCHBERG et Vice-présidente à la Communauté de Communes Vallée de la Doller et du Soultzbach et à Monsieur Jean Marie BERLINGER maire de WEGSCHEID.

**2) – Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale de l'exercice 2024.**

Le procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire 2024 a été adressé à tous les membres lors de l'invitation et mis en ligne sur le site internet du CVM.

Le Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 23 mars 2024 à la Salle Polyvalente de SEWEN est adopté à l'unanimité.

**L'approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 23 mars 2024 a été approuvée.**

**3) - Rapport du Trésorier et des réviseurs aux comptes. Quitus.**

M. Jean Luc BEHRA Trésorier Adjoint présente et commente

1. Le résultat de l'exercice 2024 avec 59 588,12 € de produits et 57 530,65 € de charges.  
Nous avons donc, pour l'exercice 2024 un résultat positif de 2 057,47 €.
2. Le bilan dont l'Actif et le Passif s'élèvent au 31 /12/2024 à : 92 775,81 €

Les réviseurs aux comptes, Mme Jacqueline UHLEN et Mme Elisabeth GIRARDEY désignées réviseurs aux comptes du Club Vosgien de Masevaux ont procédé aux vérifications d'usages jugées nécessaires. Les comptes sont bien tenus et respectent les règles comptables.

Parole est donnée aux réviseurs aux comptes pour approbation et vote.

Mesdames Jacqueline UHLEN et Elisabeth GIRARDEY proposent à l'Assemblée Générale de donner quitus au Trésorier du CVM.

**Au regard de leur exposé et à leur demande, quitus est accordé à l'unanimité au Trésorier.**



#### 4) - Rapport de l'Inspecteur des Sentiers, compte rendu des travaux réalisés. M. Jean KOELL

Une nouvelle fois les principales interventions sur nos sentiers en 2024, consistent à dégager les sentiers des arbres morts et avec l'augmentation des coupes à blanc de plus en plus souvent à débroussailler. Dix journées de travail ont été effectuées à Masevaux , Bourbach-le Haut , Sickert , Wegscheid , Rimbach, Kirchberg, Sewen , Dolleren et à Oberbruck avec une fréquentation de 15 personnes en moyenne.

Plusieurs passerelles ont été restaurées ou remises à neuf , au Wasserfal , Buissonnet, Gusti-hutte , Niederbruck, Lerchenmatt, et Masevaux.

A la demande de l'ONF, une déviation a été mise en place dans le secteur du Neuberg. Le CVM a participé à la visite de la parcelle le 04/12/2024 et à la journée de martelage le 23/01/2025.

#### **Objet: Forêt Domaniale de Masevaux : interdiction temporaire d'accès au sentier GR5 du Sudel au Baerenkopf**

Pour des raisons de sécurité, vu le risque important de chute d'arbres secs, l'accès au sentier GR5 traversant la parcelle 49 de la forêt domaniale de Masevaux entre l'abri du Neuberg et le Baerenkopf est interdit.

Une matérialisation physique de la fermeture du sentier est mise en place par les services de l'Office National des Forêts à chaque extrémité de l'itinéraire.

Une déviation du sentier est mise en place par le club Vosgien.

Cette interdiction s'applique à partir du lundi 19 août et restera en vigueur jusqu'à nouvel ordre.

Des travaux de sécurisation seront réalisés par les services de l'Office National des Forêts.

Date prévisionnelle de fin de travaux : 30 septembre 2025.

Le Club vosgien de Masevaux a exprimé son souhait de maintenir ouvert le sentier qui longe la crête (une fois les travaux réalisés). Ce sentier présente un intérêt majeur pour les randonneurs (sentier fréquenté avec point de vue) et constitue un sentier d'importance historique. Pour le PNRBV et le GTV, fermer définitivement le passage du sentier sur les crêtes serait intéressant en termes de quiétude. Le risque est là également que les peuplements actuellement sains soient atteints dans quelques années et qu'une opération de sécurisation importante soit de nouveau nécessaire. Bien conscients de ces enjeux environnementaux, l'ONF doit néanmoins également répondre à des enjeux d'accueil du public et économiques. Il a donc été décidé le maintien du sentier de la crête.

#### **Des kilomètres de sentiers vont être supprimés**

En 2024, le CVM a engagé le chantier de la dé densification du réseau des sentiers. « La fédération du Club vosgien veut débaliser des sentiers pour laisser plus de place à la nature et envisage de supprimer une partie des 20 000 km de sentiers qu'elle entretient sur l'ensemble du massif ».

Pour répondre à la demande de M. Benoit Messmer, *Inspecteur général des sentiers à la Fédération du Club Vosgien et Responsable cartes et numérisations*, le CVM a constitué une équipe, pour travailler sur le projet de suppression de sentiers et sur l'outil pour gérer les traces GPX des sentiers.

**MERCI à Adrien, Bernard, Christophe, Jean et Roger pour leur implication dans ce chantier.**

**SOURCE de la DOLLER.**

Fidèle à ses engagements, le Club Vosgien de MASEVAUX entretien ce site depuis plus de 25 ans dans le cadre d'une convention signée avec le Syndicat Mixte des Rivières de Haute Alsace le 17 mars 2021 pour une durée de six ans ( 2026 ).

MERCI surtout à tous les bénévoles qui effectuent ces travaux.



## CHALETS DE LA DOLLER.

Le Club Vosgien de Masevaux a largement contribué à la réalisation de ces abris à raison de plus de 100 h de travail par chalet, soit plus d'un millier d'heures de travail.  
Aujourd'hui encore, le Club Vosgien de Masevaux continue d'entretenir ces chalets en collaboration avec les mairies.

**L'ensemble des travaux réalisés en 2024 tout au long de l'année et lors des journées de travail de mars à novembre représente :**

- **1525 heures de bénévolat. En valorisant ces heures au taux horaire du SMIC, de 11,65€ bruts à l'heure, cela correspond pratiquement à un salaire annuel brut de 17 766 €.**
- **3250 km parcourus.**
- **Un total de dépenses pour l'entretien des sentiers de 5 834 euros.**

Ces sentiers sont le patrimoine de notre belle vallée et notre raison d'être. En respectant ces sentiers vous participez à la sauvegarde de ce merveilleux patrimoine. Le CVM vous remercie.

Je remercie tout particulièrement tous les bénévoles qui travaillent tout au long de l'année, notre Fédération, les responsables du club vosgien Haut-Rhin ADCV68 et nos élus qui sont sensibles à notre travail et reconnaissant par l'attribution de subventions.

Bonne saison à toutes et à tous et profitez bien de nos beaux sentiers dans notre belle vallée de la Doller. S'il y a des volontaires, qu'ils n'hésitent pas à rejoindre notre groupe en nous contactant.  
[contact@club-vosgien-masevaux.fr](mailto:contact@club-vosgien-masevaux.fr)

## MARCHE DES LIBERATEURS

Dans le cadre des festivités du 80e anniversaire de la Libération et comme chaque année depuis 1999, le Club vosgien organisait sa marche des libérateurs, à laquelle ont pris part cette année une centaine de personnes.

Après une émouvante cérémonie au monument aux morts et un chaleureux petit déjeuner offert par la commune, le groupe qui comptait notamment une vingtaine d'élèves parisiens et de leurs enseignants du lycée Janson-de-Sailly, ont courageusement bravé les conditions hivernales pour rejoindre Saint-Nicolas pour une cérémonie, au petit cimetière, devant la tombe de Sœur Louise.

Après le déjeuner pris en commun à l'IMP de Saint-Nicolas, le groupe a rejoint la salle polyvalente de Masevaux-Niederbruck, où ils ont pu se réchauffer autour d'une collation offerte par la Ville  
En tout depuis Étueffont, soit plus de 13 km parcourus dans la neige et le vent glacial.

## **Une nouvelle plaque pour se souvenir des libérateurs**

Il régnait une ambiance polaire, ce vendredi 22 novembre au château d'eau de Stoecken, à Masevaux-Niederbruck, où une cérémonie pleine d'émotion était organisée par le Souvenir français, le Club vosgien, la communauté de communes de la vallée de la Doller et du Soultzbach, et la Ville. Dans le cadre des festivités du 80e anniversaire de la Libération, il s'agissait en effet d'inaugurer ce jour-là une nouvelle plaque commémorative rappelant le passage à cet endroit des libérateurs de Masevaux, en novembre 1944

Un grand MERCI aux bénévoles du CVM , au Souvenir Français, à la mairie d'Etueffont, à l'IMP St Nicolas, à la communauté de communes de la vallée de la Doller et du Soultzbach, à la Mairie de Masevaux – Niederbruck

## REPAS ANNUEL DES BENEVOLES.

Samedi 14 décembre, comme tous les ans, le CVM a organisé un repas afin de remercier les bénévoles pour leur engagement et leur dévouement durant toute l'année.  
Picheurs, tronçonneurs, débroussailleurs, baliseurs, guides et administratifs se sont retrouvés à 36 au restaurant Sur Le Green du golf de Rougemont le Château autour d'un bon repas apprécié de tous.



## 5) - Rapport du responsable Environnement et Protection de la Nature. M. Christophe RICHARD.

Depuis plusieurs années, nous relatons le changement climatique et toutes les conséquences causées sur la nature, l'évolution de la flore et la faune que ce soit au niveau mondial, national ou à un niveau plus proche de nous, dans notre belle vallée de la Doller.

Nous voyons bien, au cours des derniers mois et dernières années une accentuation des phénomènes liés au dérèglement du climat et au réchauffement de l'atmosphère, que ce soient des tempêtes répétitives, des inondations soutenues de plus en plus fréquentes et en opposition à cela des périodes de plus en plus chaudes provoquant des sécheresses et des incendies incontrôlables sur tous les continents de notre planète.

C'est dans ce cadre-là que nous pouvons relever, sans le moindre doute, les signes de cette évolution au cœur même de nos forêts environnantes.

Pas une semaine ne passe, depuis de longs mois, sans que nos sentiers soient affectés par des chutes d'arbres. « A chaque rafale, son arbre couché » pourrait devenir un mauvais adage dont nous nous passerions bien.

Et pourtant c'est bien la triste réalité, et le signe de l'affaiblissement de la foret actuelle, et c'est sans parler des coupes à blanc de plus en plus nombreuses dont nous sommes malheureusement témoins dans la vallée.

Notre vallée est particulièrement touchée par le dépérissement, le hêtre, le frêne, le sapin, l'épicéa sont encore là, mais pour combien de temps quand l'augmentation de la température moyenne dans la vallée constatée est déjà de + 4 degrés, par rapport aux prévisions de 1,5 degré.

De nouvelles pratiques voient le jour dans les Vosges, comme la trottinette électrique, le Quad, le Fatbike, VTT aux grosses roues à assistance électrique qui permet de passer n'importe où, la neige, la glace, la boue. Les chemins les plus difficiles deviennent un terrain de jeu.

L'augmentation des trails avec des centaines de participants, le nombre croissant de randonneurs, tout cela pose question quant au dérangement du gibier et de l'écrasement des sols fragiles de nos forêts .

A travers tout cela, nous devons, nous semble-t-il, de prendre collectivement conscience de toutes ces nuisances que nous subissons, liées à la dégradation et au manque d'eaux souterraines et à la pollution de l'air.

Il nous faut admettre la modification et la détérioration de notre milieu naturel, ce qui a pour conséquence de menacer notre santé, et notamment celle des plus vulnérables, les enfants, les personnes âgées et les personnes malades.

Et que dire de nos enfants et des générations à venir, à qui nous allons léguer un patrimoine naturel de plus en plus fragile. Cette nature est irremplaçable, et rappelons humblement que c'est l'humanité toute entière qui a besoin d'elle, de cette belle nature.

Le Club Vosgien de Masevaux participe activement à la préservation du patrimoine naturel. Il est un lanceur d'alerte pour sensibiliser les gens :

- Au dépérissement des forêts et aux risques d'incendie grandissants.
- A la surfréquentation des sentiers et à la prolifération des déchets autour des chalets, aux abords des sentiers et autour des lacs.
- A la surfréquentation des motos et des camping-cars dans nos vallées.
- A la pollution des eaux de nos rivières et de nos lacs.
- A la préservation de la Biodiversité.
- A la défense du droit d'accès à la nature.

Mais il faut rester optimiste. Pour nos enfants, nous sommes capables de faire beaucoup, en participant à la révolution du changement de société qu'engendre le réchauffement climatique, et l'effondrement de la biodiversité.

Alors prenons en soin, à titre individuel et collectivement pour la préserver au mieux et ainsi pouvoir en profiter harmonieusement encore longtemps lors de nos balades.



Amis montagnards quand vous allez en montagne soyez prudents et attentifs à notre merveilleux environnement, la montagne est fragile respectons la, il n'y a pas de plan B.

## **6 - Rapport des activités Randonnées, Mme Malou SCHMIDLIN.**

L'année commence toujours par la sortie de Marie avec un temps ensoleillé pour une fois qui nous a mené à l'auberge de la fourmi depuis Bitschwiller. Suivirent le Gresson, le Boedelen et le Sudel. En mai avec Jean, belle découverte des arêtes de Sommetres avec un chalet perché au sommet d'un rocher et un caillebotis au-dessus du vide pour accéder aux toilettes de quoi vous couper l'envie si vous avez le vertige.

Puis retour dans le Sundgau, ensuite Le Tanet avec juste avant le départ un violent orage, pluie, vent, grêle. Heureusement le reste de la balade se fit au sec sauf pour les pieds.

Le Kastelberg avec un passage où ont péri un père et son fils sous une avalanche. Le Petit Ballon sous un beau brouillard, dommage pour la vue et voilà déjà la dernière sortie de décembre dans les vignes vers Pfaffenheim et Osenbuhr.

Les balades rassemblent entre 25 et 30 personnes pour environ 15km et un dénivelé moyen et sont très prisées par le public qui a eu du mérite vu l'année pluvieuse que nous avons eu.

Les sorties d'une journée le dimanche sont un peu boudées, malgré tout elles sont maintenues. Démarrage en janvier par une sortie raquette sans neige, quelques sorties dans la vallée, en Allemagne ou Suisse.

Suivent quelques sorties de 2/3 jours, notre traditionnel tour de la vallée, une balade dans le fief du vin jaune à Château Chalon et la reculée de Baume les Messieurs, un séjour dans le Bitcherland très sympathique notamment avec ses rochers de grès de toute beauté.

Encore une année bien remplie pour la satisfaction de nos adhérents. Un grand merci aux guides qui se dévouent pour organiser et varier toutes ces randonnées.

Rendez-vous en 2025 pour de nouvelles aventures.

## **6) - Rapport des activités Sorties alpines, M. Jean KOELL.**

10 randonnées alpines et séjours ont eu lieu en 2024 . Tous les séjours ont pu être organisés et se sont déroulés dans une ambiance montagnarde.

1er séjour du 26 février au 01 mars. Séjour Ski Alpin à AU en Autriche.

18 participants. Organisateur : Jean KOELL.

2ème séjour du 05 au 08 avril. Château Chalon et Baume les Messieurs.

16 participants. Organisatrice : Malou SCHMIDLIN.

3ème séjour du 14 au 20 mai. La Bretagne. Douarnenez entre terre et mer.

16 participants. Organisateur Guy LASBENNES.

4ème séjour du 24 au 27 juin. Randonnée dans le Chablais Franco-Suisse.

27 participants. Organisateur Bernard KESSLER.

5ème séjour du 13 au 15 juillet. Randonnée dans le Kientahl (CH)

10 participants. Organisateur : Adrien SCHEUBEL.

6ème séjour du 04 au 11 août. Randonnée dans les Dolomites.

10 participants. Organisateur : Jean KOELL.

8ème séjour du 19 au 21 septembre. Séjour dans le Bitcherland.

15 participants. Organisatrice : Malou SCHMIDLIN.

9ème séjour du 02 au 06 octobre. Randonnée autour de Bellevaux – Chablais.

8 participants. Organisateur : Jean KOELL.

10ème séjour du 07 au 13 octobre. Dans le massif de la Vanoise.

10 participants. Organisateur : Claude RUTHMANN.

- Quelques chiffres
- 130 participants.48 jours de marche.
- 6802 km parcourus pour 23 980 m de dénivelé +.
- 

Merci à toutes et à tous et rendez-vous en 2026



## 7) - Rapport du responsable l'activité VTT. M. Christian MAZEAU présentée par Guy LASBENNES

En 2024, le CVM a maintenu son activité VTT en Suspen.

Le projet de développement de 20 circuits VTT dans la vallée de Masevaux, initié en 2020 par le Club Vosgien de Masevaux, le Club Vosgien de Guewenheim et les Cyclos de la Doller et porté par l'Office de Tourisme de Masevaux n'a pas abouti à ce jour. Le CVM renouvelle son intérêt et son entière disponibilité pour relancer et faire aboutir ce projet.

Le CVM a participé au week-end VTT O SCHLUMPF du 13 et 14 juillet 2024 en apportant sa connaissance des sentiers et sensibilisé les organisateurs à la notion de protection des sentiers fragiles de montagne à forte déclivité et étroits qui requièrent le maintien de leur intégrité physique.

## 8) - Rapport du responsable Refuge NEUWEIHER. M. Roger UHLEN.

Principaux travaux réalisés au Refuge - Auberge en 2024 par les bénévoles du CVM.

- Remplacement des 2 fenêtres de toit par 2 Velux au 1<sup>er</sup> étage coté secteur privé et réhabilitation de l'espace couloir.
- Mise aux normes incendie et remplacement du RIA au 2<sup>ème</sup> étage.
- Remplacement des luminaires de l'éclairage extérieur.
- Mise en place d'un contrat de maintenance pour les équipements « Froids et Chauds »
- Divers travaux d'entretien.
- Achat de 7 tables et bancs pour l'aménagement de la terrasse extérieure

L'ensemble de ces travaux d'entretien et de modernisation représente un total de 524 h de bénévolat et un montant total TTC de ..... 16 205 €

En 2024 le refuge du Neuweiher a ouvert le 14 mars et fermé le 12 novembre. Il a enregistré 1781 nuitées.

Un grand merci aux gérants et à tous les bénévoles qui ont réalisé ces travaux et permis le fonctionnement du refuge. BRAVO pour leur constance et leur professionnalisme

## 9) – DIVERS ACTIVITES DU CVM

### RENCONTRE DES ACTEURS DU TOURISME le 18 septembre 2024.

150 personnes ont répondu présentes à l'invitation de la Communauté de Communes de la Vallée de la Doller et du Soultzbach et son Président Christophe Beltzung.

Le vice-président en charge du Tourisme Bertrand Hirth souhaite que cet après midi dédiée aux échanges entre les partenaires présents (hébergeurs, associations, sites touristiques, organismes de loisirs...) permette de continuer à offrir un tourisme de qualité aux touristes

Maxime Beltzung Conseiller d'Alsace et vice-président à la Communauté de Communes, souligne l'importance pour la collectivité d'avoir une réelle stratégie de développement touristique sur tout le territoire. MERCI à Marie HINGRE et Bernard GEBEL qui ont animé le stand du CVM.

Le Club Vosgien de Masevaux a participé aux différentes réunions et rencontres suivantes

> Vendredi 24 mai. Jean et Guy ont participé à la journée de rencontre organisée par la commission environnement de la Fédération du CV à la maison de la nature au Rothenbach.

Lundi 03 juin. Jean KOELL a participé à la journée d'atelier sur la question de l'eau dans le massif du Ballon d'Alsace, dans un contexte de changement climatique.



Lundi 17 juin. Jean KOELL a participé à la 1<sup>ère</sup> réunion du Comité Consultatif de la Réserve Biologique Mixte de la Haute-Bers qui s'est déroulée à partir de 9h au siège de la Communauté de Communes de la Vallée de la Doller et du Soultzbach à MASEVAUX.

Mercredi 19 juin. Jean KOELL a participé à la réunion des comités consultatifs des réserves naturelles régionales des Hautes-chaumes du Rothenbach (Wildenstein) et de la Forêt des Volcans (Wegscheid) qui s'est tenue à Wegscheid.

Le 16 septembre, Jean et François ont participé à la réunion à la Com com sur le thème : Reserve biologique des Massifs de la Haute Bers et du Seewand.

Le 23 septembre, Jean a participé à la réunion organisée par Benoit MESSMER concernant le balisage du GR5 rectangle rouge. Pour info le sentier balisé rectangle rouge depuis le Ballon d'Alsace jusqu'à Masevaux a été rebalisé Rouge – Blanc – Rouge.

Bernard Gebel et Guy Lasbennes représentent le CVM au sein du Comité de programmation LEADER 2023-2027. (*Liaison Entre Actions de Développement de l'Économie Rurale*)  
30 membres et autant de suppléants, issus du territoire, élus ou acteurs de la sphère privée, vont travailler ensemble à donner les orientations LEADER pour consommer ces crédits européens et attribuer les subventions aux projets présentés.

Le CVM a participé à la réunion sur l'adaptation des forêts aux changements climatiques organisé par INRAE.

Le Club Vosgien de Masevaux remercie tous les bénévoles qui tout au long de l'année travaillent dans l'ombre, mais qui réalisent un travail formidable et indispensable au fonctionnement de notre association.

- Les bénévoles qui distribuent et encaissent les cotisations annuelles.
- La gestionnaire des fichiers membres et son assistant .
- Le trésorier , trésorier adjoint, réviseurs aux comptes pour la gestion financière..
- L'équipe de conception et réalisation du calendrier des activités.
- Les bénévoles qui entretiennent les machines et outils du CVM.
- Les bénévoles qui gèrent et animent le site informatique.
- Le secrétaire et secrétaire adjoint pour le travail administratif.

#### **10) – Groupement Forestiers du WUSTKOPF. Loi du 02 février 2023**

Nous ne pouvons bien sûr pas nous passer d'évoquer l'affaire de l'achat du groupement forestier du Wustkopf à Rimbach, qui a provoqué l'émoi parmi tous les montagnards. L'organisation du rassemblement du 17 février par le club Vosgien de Masevaux et notre fédération a drainé plus de 1300 personnes. La présence de Monsieur le Député Raphael SCHELLENBERGER, de Madame la sénatrice Sabine DREXLER, de Monsieur le conseiller d'Alsace Maxime BELTZUNG et de nos maires et élus de la vallée a apporté un grand soutien à notre association.

C'est bien sûr l'article 8 de cette nouvelle loi qui permet aux propriétaires privés d'interdire tout passage sur leur terrain qu'il faudrait modifier. Nous ne demandons que de garder l'ouverture des itinéraires balisés.

La méthode brutale, arrachage des arbres, qui est un crime contre la nature et ce pour empêcher le passage sur le sentier, prouve que nous avons affaire à des individus peu scrupuleux de la protection de la nature. La biodiversité en a pris un sacré coup. Reste maintenant à voir de quelle manière cette affaire va aboutir.

Parole à M. Joseph PETER, vice-président de la Fédération du Club Vosgien et président de la commission environnement.



## **11)- Interventions des personnalités invitées et des participants.**

**Les personnalités suivantes ont pris la parole.**

Madame Fabienne ORLANDI maire de KIRCHBERG et Vice-présidente à la Communauté de Communes Vallée de la Doller et du Soultzbach

Monsieur Jean Marie BERLINGER maire de WEGSCHEID

Monsieur Bertrand HIRTH Vice-présidente à la Communauté de Communes Vallée de la Doller et du Soultzbach en charge du Tourisme, agriculture et forêt

Monsieur Joseph PETER vice-président de la Fédération du Club Vosgien et président de la commission environnement.

Monsieur Christian SCHOTT

Monsieur Michel HERNANDEZ représentant la mairie de Masevaux – Niederbruck.

Monsieur Christophe BELTZUNG Président de la Communauté de Communes Vallée de la Doller et du Soultzbach

Monsieur Antoine EHRET au nom du Souvenir Français

A l'issue de l'assemblée générale, le verre de l'amitié et le traditionnel Kougelhopf ont été offerts par offert par le Syndicat intercommunal de Kirchberg-Wegscheid.

Le CLUB VOSGIEN de Masevaux réitère ses plus chaleureux remerciements à tous les membres participants, à toutes les personnes présentes et à la Mairie de KIRCHBERG pour la mise à disposition de la salle du Mille Club et pour l'organisation du verre de l'amitié servi à l'issue de notre assemblée générale.